

Abierto el plazo para la presentación de propuestas a la convocatoria "**Bases de la investigación académica sobre la desinformación en España 2019**".

Objeto:

Para ayudar a buscar soluciones que reduzcan el impacto de la desinformación en la sociedad digital española, (para lo cual es necesario previamente, o al menos muy recomendable conocer las causas que la provocan, cuál ha sido su recorrido histórico, y su estado actual, circunscrito todo ello a un marco geográfico y sociocultural concreto, acompañado de un estudio de campo), la Fundación Luca de Tena, uno de cuyos objetivos primigenios es la defensa del periodismo como elemento vertebrador de las sociedades libres, y Facebook, convocan el concurso público "Investigación académica sobre la desinformación en España y aproximación a: aspectos antropológicos, económicos y sociológicos que la motivan, historia, expansión y situación actual y propuestas de soluciones".

Datos de la convocatoria:

Entidad Financiadora: Fundación Luca de Tena

Fecha de Publicación : 29/01/2019

Dirección web : <https://www.laboratoriodeperiodismo.org/bases/?cn-reloaded=1>

Plazo de Presentación de Solicitudes:

Del 29/01/2019 al 03/03/2019

Características:

Al concurso podrán optar todas las universidades españolas, tanto públicas como privadas, a través de sus facultades de Humanidades y Ciencias Sociales (Ciencias de la Información, Sociología, Antropología, Psicología, etc.), que presenten una propuesta de investigación de acuerdo con las presentes bases.

Si eres PDI de la UC3M accede al [portal del investigador](#) para obtener más información.